

Kältegang Samstag, 08.01. 2010

Bericht

Am Sa., 08.01.2010 um 19:30 Uhr starteten wir mit einem Team von 4 Personen unseren Rundgang um den Kölner Dom. Wir gingen hinter den Bahnhof über die Domplatte und über die Hohe Strasse, Ebertplatz, Schildergasse und den Neumarkt entlang.

Der erste Kontakt zu zwei Obdachlosen entstand auf dem Ebertplatz. Weitere trafen wir in der Nähe von der Überlebensstation Gulliver und unter der Hohenzollern-Brücke an. Auf der Hohe Straße, Schuhgeschäft Raphael, begegneten uns 2 weitere Obdachlose. Insgesamt dürften es wohl 8 Obdachlose gewesen sein, die wir angesprochen haben. Fast alle reagierten positiv auf unsere Hilfe und waren interessiert.

Nur einer obdachlosen Frau war es unangenehm, von uns angesprochen zu werden und auf unser Hilfsangebot einzugehen.

Wir gaben Schlafsäcke, Isomatten und Decken an Bedürftige weiter. Natürlich hatten wir auch warme Getränke dabei. Ebenso konnten wir Vermittlungsangebote für Notübernachtung und weitere Hilfen weiterreichen.

Unseren Rundgang beendeten wir ca. 22:30 Uhr.

Wir waren nur 3 Std in der Kälte gewesen, aber bis auf die Knochen durchgefroren.

Trotzdem waren wir froh, dass wir einigen helfen konnten.